



Woche 4 des „November-Corona-Lockdowns“ -

Aktuelles aus unserer Gemeinde

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles in **Woche 2** des „harten Lockdowns“ und **Woche 4** der ersten Einschränkungen („November-Corona-Lockdown“) für Euch:

Wir haben, ergänzend zu den ersten drei „Newslettern“, nachstehend wieder einige Informationen und Gedanken für Euch als „Aktuelles aus unserer Gemeinde“ zusammengefasst.

Werft Eure Zuversicht nicht weg!

Jede Krise eröffnet neue Chancen, regt zum Innehalten und zur Neuorientierung an! Wir könnten Achtsamkeit und Solidarität wieder mehr Raum in unserem Leben geben. Auch die Natur atmet auf (schaut mal zum klaren Himmel ohne Kondensstreifen ...).

Unser Bischof Benno Elbs schreibt in seinem gerade erschienenen Buch obigen Titels: „Nur wer anderen Menschen Vertrauen schenkt, kann ein glückliches Leben führen. Nur wer Herausforderungen mit Zuversicht in Angriff nimmt, kommt zum Ziel! Werft Eure Zuversicht nicht weg!“

Diese Zuversicht sei Euch allen gegeben – in besonderem Maße auch jenen aus unserer Mitte, die in diesen Tagen um einen Verstorbenen trauern:

Unsere **aufrichtige Anteilnahme gilt den um „Postars Xavere“ Trauernden**, seiner Gattin Erika und seinen „Motla“ mit Familien.

Xaver Gmeiner engagierte sich in vielfältiger Weise für seine Heimatgemeinde: Von 1965 bis 1985 war er Mitglied der Gemeindevertretung, war Standesbeamter und jahrzehntelang Postmeister in Bizau, er gründete die Bergrettungs-Ortsstelle mit und leitete diese über 12 Jahre.

Wir verneigen uns mit großer Dankbarkeit vor seinem Einsatz für die dörfliche Gemeinschaft und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. – Er wird uns allen fehlen!

Alles Gute allen, schaut auf Euch und bleibt gesund!



Bizau, 24.11.2020

Norbert Greussing, Bürgermeister mit Mitarbeiter*innen,

Gemeindevorstand und -vertretung

Adventaktion des Krankenpflegevereines

Unser Krankenpflegeverein „trotzt“ dem Virus und hält die Tradition der Adventkranz-Aktion auch im herausfordernden Umfeld dieser Tage aufrecht:

Gesegnete Adventkränze (geschmückt oder zum selbst dekorieren), Türkränze und von Bizauer*innen gebackene Weihnachtskekse sowie mit Liebe gemachte Pralinen werden am Freitag-Nachmittag, 27.11.2020, zugestellt.

Tragen wir mit der Unterstützung dieser Aktion zu einem wichtigen Teil der Finanzierung unserer Hauskrankenpflege bei! – Danke für Euer Mittun!

Altpapiersammlung im Dezember

Die Altpapiersammlung am Mittwoch, 2. Dezember 2020, wird aufgrund der Lockdown-Beschränkungen in Form einer Abholsammlung durchgeführt.

Bitte stellt das Altpapier gebündelt bis 18:00 Uhr an die Straße, wo es dann von Mitgliedern unserer Feuerwehr abgeholt wird. Beim Feuerwehrhaus kann an diesem Tag kein Papier abgegeben werden.

Wir danken unseren Feuerwehrern sehr herzlich für dieses Service!

Josefsheim der Fechtig-Stiftung – ein Bericht aus dem Haus

Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.

Natürlich vermissen unsere BewohnerInnen die regelmäßigen Besuche ihrer Lieben sehr. Auch die wöchentliche Messe, das Rosenkranzgebet, die unterhaltsamen Stunden mit dem Freundeskreis, die Bewegungsstunden ... mussten ausgesetzt werden. Bereits geplante Feiern zu runden Geburtstagen können nicht stattfinden.

Trotzdem ist es für uns beeindruckend, lehrreich und vorbildhaft, wie sich unsere Bewohner*innen auf die sehr spezielle Situation einstellen. Trotz vieler Entbehungen sind sie dankbar, gesund geblieben zu sein und wir alle hoffen, dass dies auch so bleibt. Die Beziehung und die Gespräche untereinander werden intensiviert und neue Freundschaften entstehen. Manchmal ertönt aus dem Speisesaal ein schönes Lied oder ein Jodler, den die Bewohner*innen gemeinsam anstimmen. Unter Anleitung unserer sehr engagierten Mitarbeiter*innen werden Andachten gestaltet, Feste vorbereitet, Weihnachtsdekorationen gebastelt und dabei so manch schöne Erinnerung ausgetauscht.

Unsere Mitarbeiter*innen leisten unter erschwerten Arbeitsbedingungen Großartiges. Viele haben ebenso mit Mehrbelastungen wie „home-schooling“ ihren Alltag zu bestreiten.

Dafür gebührt ihnen ein großes Lob und ein herzliches DANKESCHÖN. Auch bei allen Angehörigen möchten wir uns für ihr Verständnis und die Unterstützung bedanken.

So bewahrheitet sich das Zitat von Friedrich Schiller: „Wir können viel, wenn wir zusammenstehen.“

Nachbarschaftshilfe

Unsere Nachfrage bei älteren, alleinstehenden Bürger*innen war Spiegelbild gelebter Nachbarschaftshilfe und eines funktionierenden sozialen Netzes: Fast alle kommen mit dieser Situation gut zurecht, sie haben und bekommen alles, was sie brauchen!

Sollte sich daran etwas ändern bzw. jemand Hilfe benötigen, bitte meldet Euch im Gemeindeamt unter Tel. 05514/2129. Wir haben eine Liste von Personen, die gerne helfen und unterstützen möchten: Sei es bei Einkäufen, beim Besorgen von Medikamenten o.ä. – Bitte nutzt dieses Angebot!

Sport in diesen Zeiten

Die ab 17.11.2020 gültige Maßnahmenverordnung hatte mit dem Ausgehverbot neue Einschränkungen für den Vereins- und Hobbysport zur Folge – kurz zusammengefasst: Der Aufenthalt im Freien zur körperlichen und psychischen Erholung ist erlaubt.

Alle Sportstätten sind geschlossen (mit Ausnahme für Leistungs- und Spitzensportler) – aber das Betreten von Spielplätzen ist erlaubt. Vereinssport ist nicht möglich, unabhängig von der Sportart, weder indoor noch outdoor.

Eine gemeinsame Sportausübung ist nur mit Personen erlaubt, die im gleichen Haushalt leben, mit einzelnen wichtigen Angehörigen oder Bezugspersonen, mit denen in der Regel mehrmals wöchentlich Kontakt gepflegt wird.

Regional einkaufen – „Ich kauf im Wald“

Noch einmal die große Bitte an Euch:

Unsere Betriebe und Geschäfte in Bizau und der Region – sie brauchen jede Unterstützung unsererseits.

Kaufen wir nicht bei internationalen Onlinehändlern, was wir regional auch beziehen können. Kaufen wir hier ein, helfen wir unseren Geschäften und Betrieben, diese Krise zu bewältigen – ob mit Onlinekauf, wo möglich, ob mit Kauf von Gutscheinen oder Zuwarten mit Einkäufen, bis sie wieder öffnen dürfen!

Unterstützen wir unsere Gastronomiebetriebe mit dem Erwerb von Gutscheinen für einen Besuch, wenn sie wieder für uns und unsere Gäste öffnen dürfen!